



Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger,

unter dem Motto „Radeln für den Klimaschutz!“ ruft unsere Gemeinde gemeinsam mit dem Land Tirol und Klimabündnis Tirol zur Teilnahme am Tiroler Fahrradwettbewerb auf.

Bereits 3.600 TirolerInnen sind schon mit dabei, mehr als 1.400.000 zurückgelegte Kilometer sind bisher eingetragen. **Auch aus unserer Gemeinde radeln bereits 50 BürgerInnen mit und haben bisher an die 16.000 Kilometer zurückgelegt. Mitmachen lohnt sich auch jetzt noch!**

Gerade im Ortsgebiet ist das Fahrrad ein ideales Verkehrsmittel. Es ist kostengünstiger und schneller als der Pkw und zudem klimafreundlich. Radfahren lohnt sich aber auch für unsere Gesundheit und hilft bei der Stressbewältigung.

Melden auch Sie sich noch zum Fahrradwettbewerb an und radeln für unsere Gemeinde! Leisten wir gemeinsam einen Beitrag für den Klimaschutz, eine gesunde Umwelt und mehr Lebensqualität in unserer Gemeinde.

Euer Bürgermeister

Hermann Ritzer

FAHRRAD WETTBEWERB

Mitmachen und tolle Preise gewinnen!

Unter dem Motto „Radeln für den Klimaschutz!“ findet der Tiroler Fahrradwettbewerb heuer bereits zum dritten Mal statt. Mit dabei ist, wer sich registriert und bis 9. September mindestens 100 km mit dem Fahrrad zurücklegt. Mitmachen lohnt sich auch jetzt noch!

Den TeilnehmerInnen der Klimaschutzinitiative von Land Tirol und Klimabündnis Tirol in Zusammenarbeit mit den Gemeinden winken attraktive Preise.

So einfach geht's

1. Anmelden

Eine Anmeldung ist im Internet unter www.tirolmobil.at oder über die Gemeinde möglich.

2. Radeln und Kilometer zählen

Die geradelten Kilometer können von den TeilnehmerInnen entweder direkt unter www.tirolmobil.at erfasst oder in einem Fahrtenbuch mitgeschrieben werden, das Sie im Gemeindeamt erhalten bzw. unter www.tirolmobil.at zum Download zur Verfügung steht.

3. Kilometerzahl bekannt geben

Der Wettbewerb endet am 9. September. Eine Teilnahme an der Verlosung ist nur bei Bekanntgabe der geradelten Kilometer bis spätestens 16. September (Ende der Nachfrist) möglich!

4. Tolle Preise gewinnen

Die Verlosung der Preise findet in der Europäischen Mobilitätswoche vom 16. bis 22. September bzw. am Autofreien Tag 2013 (22. September) statt.

**Gratis-Tachomontage an der „Tirol mobil Bar“
Do., 1. August 2013, 10 – 13 Uhr
vor dem Schwimmbad
(bei Schlechtwetter vor dem Gemeindeamt!)**

Die **ersten 30 BürgerInnen**, die sich vor Ort an der „Tirol mobil Bar“ für den Fahrradwettbewerb neu anmelden bzw. schon angemeldet sind, können sich über einen Fahrrad-Tacho freuen. Gesponsert werden die Tachos von der Hypo Tirol Bank AG.

Die "Tirol mobil Bar" ist ein mobiles Informations- und Serviceangebot für BürgerInnen zu Themen umweltfreundlicher Mobilität. Die Bar ist mit einem mobilen Internet ausgestattet, und zwei BetreuerInnen von Klimabündnis Tirol stehen für die Tachomontage und die Registrierung der WettbewerbsteilnehmerInnen zur Verfügung.

Weitere Informationen zum Fahrradwettbewerb, Downloads und eine Auflistung der Veranstalter finden Sie unter www.tirolmobil.at. Gerne gibt Ihnen auch unser Gemeindeamt Auskunft und unterstützt Sie bei der Anmeldung.

Klimabündnis Tirol
Anichstraße 34, 6020 Innsbruck
Tel.: 0512/583558-0, Fax-DW: 20
E-Mail: tirol@klimabuendnis.at
www.klimabuendnis.at/tirol

Eine Initiative unserer Gemeinde in Zusammenarbeit mit dem Land Tirol und Klimabündnis Tirol.